

**Betreff:**

Umgestaltung der Spielplätze Dorfanger und Kolberger Straße (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. die Mittel für die Umgestaltung der oben genannten Spielplätze entsprechend der Zusage vom 4.8.2014 bereitzustellen,
2. dem Ortsbeirat zu berichten, warum die Mittel nicht zum Doppelhaushalt 2016/2017 angemeldet wurden.

**Begründung**

Der Ortsbeirat fordert seit langer Zeit die Umgestaltung der beiden Spielplätze. Nach einem Ortstermin im letzten Jahr teilt dazu der zuständige Dezernent, Dr. Franz, dem Ortsbeirat mit Schreiben vom 4.8.2014 mit: „Zu den Spielplätzen Kappesgarten (Dorfanger) und Kolberger Straße werden grundsätzliche Umgestaltungsbedarfe gesehen; **entsprechende Mittel hierfür werden im Rahmen der Aufstellung des nächsten Doppelhaushaltes angemeldet.**“

Der Ortsbeirat stellt mit Bedauern fest, dass diese Anmeldung nicht erfolgt ist. Stattdessen ist in der Antwort auf die Anmeldungen des Ortsbeirates zum Doppelhaushalt 2016/2017 (Pkt. 26 des Beschlusses Nr. 0014 vom 17.3.2015) zu lesen: „Beide Spielplätze sind laut Spielplatzprojektliste zur Überplanung vorgemerkt. ... **Mittel dafür müssten jedoch dem Budget zugesetzt werden.**“ Dies widerspricht der o.g. Zusage. Nach dem jetzigen Sachstand ist zu vermuten, dass die Mittel dem Budget auch nicht zugesetzt werden, weil sie vom Dezernat nicht als „weiterer Bedarf“ angemeldet wurden.

Wiesbaden, 23.10.2015

Pahls  
Fraktionssprecher